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La finance islamique, inconnue il y a quelques décennies, s’est considérablement développée
pour devenir un véritable système financier.

D’abord concentrée dans les pays musulmans, elle est devenue mondiale. On se pose alors la
question : qu’elle sera sa place dans le système conventionnel ?

La prégnance du système conventionnel et les stratégies adoptées par les institutions
financières islamiques conduisent à la considérer comme une finance complémentaire.

En France, des mesures juridiques et fiscales ont été prises pour favoriser son implantation. Le
respect des préceptes de la charia, ainsi que sa dimension éthique, peuvent attirer des clients

musulmans et non-musulmans. L’avènement de ce modèle permet également de nourrir la
réflexion dans une période de remise en cause du système dominant.

Mots clés : Système conventionnel - Système dual - Système alternatif - Finance
complémentaire - Finance éthique.

The Islamic financial System, unknown some decade ago, is now considerably developed up to
become a complete financial System.

At once, settled in Muslim countries, it is now a global phenomenon. So, the question is: What
will be its place in the conventional financial system?

The predominating character of the conventional system and the Islamic financial institutions’
strategy induce to consider it as a complementary system.

In France, new juridical and taxation rules facilitate implantation of Islamic finance. Sharia
compliant and ethic dimension can attract Muslims and no Muslims clients. The arrival of the

model permits also to aliment reflexion in a critic period of the dominating system
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